

Montag, 16. Januar 2012



Bilder für Ny Hary. Die Kirchheimer Malerin Stephanie Kölle stellte 37 Aquarelle von September bis Dezember 2011 im Reichenbacher Rathaus einer breiten Öffentlichkeit vor. Erfolgreich, denn 17 Bilder davon fanden einen neuen Eigentümer, die letzten beiden bei einer „amerikanischen Versteigerung“, wobei über 500 Euro zusammen kamen. Den gesamten Erlös aus den Verkäufen spendete Stephanie Kölle dem Verein Ny Hary und den madagassischen Kindern, die im Schülerwohnheim von Ny Hary Antseranantsoa („im sicheren Hafen“) leben. Stephanie Kölle unterstützt in diesem Heim seit Jahren zwei Mädchen als Patenkinder. Im Beisein von Bürgermeister Bernhard Richter, dem Schirmherrn der Ausstellung in Reichenbach (links), überreichte die Künstlerin ihr Aquarell „Hortensien“ an Dieter Büschelberger vom Verein Ny Hary. Das Bild soll im Schülerwohnheim auf Madagaskar einen Ehrenplatz finden. pm/Foto: pr.